

Gobierno asumirá mayores costos de transporte de combustible a los Llanos

Llanos | 19 Jun 2019 - 05:39 Pm

Por: María Fernanda Herrera @MafeHerreraCF

El **ministerio** de Minas y Energía también está adoptando medidas para evitar un desabastecimiento de gasolina en la región.



Vehículos cisternas para transportar combustibles / Referencial

AFP

El **Ministerio** de Minas y Energía anunció que el Gobierno Nacional asumirá los mayores costos del transporte de combustible a los Llanos orientales, que se generan por el alza que tienen el valor de los fletes, en las vías alternas.

Con esta medida la cartera Minero-energética busca evitar alzas en los precios de los combustibles para los usuarios, que oscilarían entre los 200 y 400 pesos por galón de gasolina o diésel.

“Este mayor costo lo asumirá el fondo de estabilización de precios de los combustibles, por decisión del Gobierno Nacional. De esta manera, se dará continuidad al suministro de combustibles sin afectar el precio de venta al consumidor final”, explicó la Ministra de Minas y Energía, María Fernanda Suárez.

Información relacionada: [Está garantizado abastecimiento de combustibles en el Meta: MinMinas](#)

Adicionalmente, el Gobierno Nacional ha adoptado las medidas, en coordinación con **Ecopetrol** y los operadores de las plantas mayoristas, para mantener el suministro de combustibles y lograr la movilización oportuna del producto hacia los distribuidores con un mayor número de carro tanques.

“Hay inventarios suficientes para dar continuidad al suministro de combustible en esta zona del país. Los habitantes del Meta pueden tener tranquilidad frente al abastecimiento y los precios finales para el usuario”, precisó la funcionaria

Le puede interesar: [Cierre de la vía al Llano es un golpe "durísimo" para el turismo: Cotelco](#)

Según cifras de la cartera de Energía, actualmente se movilizan 33 carro tanques con más de 34,6 mil galones adicionales de gasolina y diésel, para el departamento del Meta.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Tags

[Cierre vía al Llano](#) / [Desabastecimiento](#)

También le puede interesar



Anuncian millonarios recursos para empresarios de los Llanos orientales | Llanos | Hace 13 horas



Advierten que los Llanos orientales podrían quedarse sin combustible | Llanos | 1 día atrás



Contraloría verificó puntos críticos en la vía al Llano | Llanos | 1 día atrás



Viajar de Bogotá a Villavicencio, toda una odisea de más de diez horas | Recomendado del editor | 1 día atrás



Cierre de la vía al Llano es un golpe "durísimo" para el turismo: Cotelco | Llanos | 2 días atrás

Anuncian millonarios recursos para empresarios de los Llanos orientales

Llanos | 19 Jun 2019 - 03:47 Pm

Por: María Fernanda Herrera @MafeHerreraCF

La medida busca incentivar el turismo y la inversión en las regiones afectadas por el cierre de la vía al Llano.



Tránsito vehicular sobre la vía al Llano

Javier Jules

Después de los graves incidentes ocurridos en las últimas semanas en la vía que comunica a Bogotá con Villavicencio, el **Ministerio de Comercio, Industria y Turismo** anunció la activación de un plan de contingencia para mitigar las consecuencias económicas que afrontan actualmente los municipios que hacen parte de la región de los Llanos Orientales.

La medida incluye una línea de crédito subsidiada, por un monto de 200.000 millones de pesos, que será entregada a través de sus entidades adscritas Bancóldex y Fontur, con el objetivo de favorecer a los empresarios afectados con la crisis e impulsar el turismo en la región.

Estos créditos permitirán que las micro, pequeñas, medianas y grandes empresas de departamentos como Meta, Vichada, Guaviare y Cundinamarca, recuperen parte del capital perdido, por cuenta de la compleja situación ambiental y puedan emprender procesos de modernización y sustitución de pasivos.

Lea además: [Tarifas de peajes en corredores alternos a vía al Llano podrían bajar, ante bloqueo](#)

“Con este instrumento, que trae beneficios en plazo y tasa, los empresarios de estas regiones podrán acceder a recursos que les permitirán atender, con celeridad, los efectos económicos del cierre”, señaló el **ministro de Comercio José Manuel Restrepo**.

El alto funcionario sostuvo que “el **Ministerio** y sus entidades adscritas estamos comprometidos con la pronta recuperación del tejido empresarial de los Llanos Orientales”.

Del mismo modo, se espera que a través de la campaña ‘Yo Voy’, liderada por el **Ministerio** y Fontur, se buscará incentivar el turismo en la región, por medio de conexiones aéreas que permitan la activación turística en el corto plazo.

También puede leer: [Obras en vía al Llano durarán como mínimo tres meses: Ministra de Transporte](#)

Además de esto, la cartera de **comercio** anunció que “junto al **Ministerio** de Transporte y la Aerocivil, se trabajará para incrementar las frecuencias de las rutas aéreas que faciliten el transporte de pasajeros, correo y carga, desde y hacia Villavicencio”.

Por último, **Restrepo** reafirmó su compromiso para atender la crisis y los municipios afectados y por eso informó que se adelantarán encuentros con líderes gremiales y operadores hoteleros de la región, con el propósito de buscar soluciones conjuntas a la actual coyuntura.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Tags

[vía al Llano](#) / [Cierre vía al Llano](#) / [Ministerio de Comercio](#) [Industria y Turismo](#)

También le puede interesar



Gobierno asumirá mayores costos de transporte de combustible a los Llanos | Llanos | Hace 11 horas



Autoridades locales y ambientales tienen responsabilidad por derrumbes: Expertos | Colombia | Hace 7 horas



Declaran calamidad pública en el Meta por lluvias y cierre de vía al Llano | Llanos | Hace 16 horas



Gobernadores de los Llanos piden declarar estado de emergencia económica | Llanos | Hace 18 horas



Está garantizado abastecimiento de combustibles en el Meta: MinMinas | Llanos | Hace 17 horas

Confusa muerte de excombatiente de las Farc en el Meta, a manos del Ejército

Llanos | 19 Jun 2019 - 04:08 Pm

Por: Cynthia Vargas Castillo @otraperiodista

Mientras las comunidades aseguran que el Ejército lo asesinó sin motivo alguno, la institución dijo que hacía parte de las diligencias.

